

**Betreff:**

Fortsetzung Arbeitskreis zum "Verkehrskonzept für die östlichen Vororten"

**Antragstext:**

Mit diesem Beschluss bekräftigen die östlichen Vororte die Einsetzung eines Arbeitskreises zur Erarbeitung eines „Verkehrskonzeptes für die östlichen Vororte“.

Der Arbeitskreis soll federführend durch das Tiefbauamt geleitet werden und es wird vorgeschlagen in der Regel halbjährlich bzw. nach aktueller Sachlage zu tagen.

Mit der Bestätigung dieses Beschlusses erklärt der Ortsbeirat Erbenheim gleichzeitig seine grundsätzliche Teilnahme zum Arbeitskreis.

Wiesbaden, 28.10.2009